

Ordentlicher Kreistag in Alzenau am 06.05.2016

Zum ordentlichen Kreistag am Freitag begrüßte der Kreisvorsitzende Roland Gerber 35 Vereine, es fehlten TSG Kleinostheim, DJK Wenighösbach, SG Striewald und Formula 1 Westerngrund. Der TT-Kreis Aschaffenburg besteht aktuell aus 39 Vereinen. Die Sitzung fand in der Gaststube des TSV Alzenau Turnhalle statt.

Den Bezirk Unterfranken vertrat der Fachwart Mannschaftssport Steffen Rothe.

Der Kreisvorsitzende zog in seinem Bericht Fazit über die vergangene Saison. Er freute sich über zwei errungene Meisterschaften im Bezirk: In der Landesliga Nord-West der Damen holte der TTC Schimborn den Titel und der TSV Grünmorsbach in der 2. Bezirksliga West der Jungen.

Weiter berichtete KV Gerber über die Ereignisse in der vergangenen Saison 15/16 u. a. über Minimeisterschaften. Kassenbericht und übergab das Wort an die Kreisratsmitglieder und Spielgruppenleiter.

Im Kreis beteiligten sich 12 Damen-, 76 Herren-, 7 Mädchen-, 8 Bambini- und 59 Jungenmannschaften. In der 4er Herrenrunde spielten 18 Mannschaften um den Titel

Bei den Minimeisterschaften starteten diesmal sechs Vereine beim Kreisentscheid in Hörstein. Beim Bezirksentscheid qualifizierten sich vier Spieler-/innen für den Verbandsentscheid in Wackersdorf..

Danach ehrte KV Gerber alle Meistermannschaften des Kreises und die Fachwarte für ihr Ehrenamt. Die Meister erhielten Urkunden und die Fachwarte bzw. Abteilungsleiter Nadeln und Urkunden.

Die Verdienstnadel in Gold mit kleinem Kranz erhielt Reiner Neder für 30 Jahre Abteilungsleiter der DJK Kleinkahl.

Die Verdienstnadel in Silber erhielten für jeweils 10 Jahre Abteilungsleiter Albrecht Baume von TuS Damm und Bernd Reichert vom TSV Heimbuchenthal.

Die Verdienstnadel in Bronze für 5 Jahre Abteilungsleiter TSV Ringheim erhielt Markus Bachmann.

Ehrendadeln in Bronze für jeweils 5 Jahre Spielgruppenleiter bekamen Sven Sauer von TSG Kleinostheim, Joachim Brückner vom TTC Strötzbach und Klemens Behl vom SC Geiselbach.

Er bedankte sich bei allen Geehrten für ihr Engagement

Zum Kassenbericht konnte der KV mitteilen, dass aktuell ein gesundes Polster zwischen Ein- und Ausgaben besteht und kommende Runde keine Beiträge von den Vereinen eingezogen werden müssen.

Unter dem Punkt Verschiedenes musste der KV bekannt geben, dass Matthias Stais ab sofort sein Amt als stellvertretender Kreisjugendwart zur Verfügung stellt.

Die Damen des SV Hörstein wurden bayerischer Pokalmeister auf Kreisebene. Paul Beisler vom FC Hösbach bayerischer Meister im Mixed.

Fachwart Mannschaftssport Steffen Rothe gab auf Anfrage bekannt wie sich die geplanten Seniorenmeisterschaften ab kommender Runde zusammensetzen. Mehr davon kann man auf seinem Schreiben auf unserer Homepage nachlesen. Stichtag für die Mannschaftsmeldung in der neuen Saison sind die QTTR - Werte vom Mai 2016.

Der KV bat die Vereine bei Abteilungsleiterwechsel ihn per e-mail zeitnah zu informieren. Der nächste Kreistag wird im Mai 2017 stattfinden. Ausrichter können sich gerne bei ihm bewerben.

Nach einer Stunde, wahrscheinlich der kürzeste Kreistag aller Zeiten unter seiner Regie, wurde der harmonische Kreistag beendet.